



Réponse à la consultation publique "20211202_Public-consultation on the Modification of the alpha parameter "

Organisation	EDORA
Commentaires/suggestions à la consultation	<p>EDORA remercie Elia pour la proposition de recalibrage du paramètre Alpha soumise à consultation, fut-ce dans un laps de temps exceptionnellement court justifié par l'urgence des mesures d'atténuation à prendre pour limiter les pénalités de plus en plus importantes supportées par les BRPs lors des déséquilibres du système.</p> <p>En attendant une analyse plus détaillée des coûts et bénéfices du paramètre Alpha et de son rapport coût/efficacité relatif dans le maintien à l'équilibre du système, EDORA aurait préféré une mise à zéro au moins temporaire de ce paramètre, mais accueille néanmoins favorablement la proposition de recalibrage avancée par Elia, qu'elle considère comme un pas dans la bonne direction.</p> <p>EDORA n'en demeure pas moins intéressée et prête à contribuer à une telle analyse en profondeur et estime que, si celle-ci devait conclure à l'inefficacité du paramètre Alpha, elle devrait pouvoir déboucher à terme, sur une suppression définitive ou une révision plus fondamentale de celui-ci.</p> <p>Dans cette attente, EDORA espère qu'Elia pourra effectivement procéder, dans les meilleurs délais, au recalibrage envisagé.</p>